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8 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Spectaculaire  propriété  contemporaine  de  1600  m2  avec  vue

panoramique  sur  trois  pays  :  la  France,  l'Italie  et  Monaco.Située  dans

un  endroit  exceptionnel,  à  quelques  pas  des  plus  beaux  sites  de  la

Côte  d'Azur  et  à  dix  minutes  de Monaco.Quatre  villas  à  rénover,  trois

d'entre  elles  étant  réunies  en  un  ensemble  résidentiel  et  la  quatrième

étant  une  magnifique  maison  d'hôtes  avec  sa  propre  piscine  et  son

propre  garage,  ce  qui  augmentera  le  facteur  glam  déjà  élevé  de

Roquebrune-Cap-Martin.Une  piscine  intérieure,  une  piscine  extérieure,

toutes deux avec une vue imprenable sur la mer, un spa de luxe ...

Spectacular contemporary property of 1600 m2 with panoramic sea view of three

different  countries  France,  Italie  and  Monaco.Sitting  in  an  exceptional  spot,  within

walking distance to the Riviera's greatest offerings.Four villas to renovate, with three

villas combining into a residential premises and the fourth being an beautiful guest

house  with  his  own  swimming  pool  and  garage,  set  to  ramp  up  the  already

sky-hight  glam  factor  in  Roquebrune-Cap-Martin.An  indoor  pool,  an  outdor  pool

both with breathtaking sea views , a luxury spa room with sauna, hammam and a

massage room, a meeting room, a ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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